

Football/Après son match amical contre l'AO CMS/Avant l'expédition africaine

CF Mounana inquiète offensivement

MM

Libreville/Gabon

LES techniciens du football présents dans les travées du stade de l'Amitié, dimanche dernier, pour suivre la rencontre amicale entre le CF Mounana et l'AO CMS, sont quasiment formels au sujet de la forme technique des Mounanais. Lesquels, en février prochain, représentent notre pays en Ligue africaine de football.

Dans le cas où le championnat ne débute pas dans l'immédiat, le manager général de CF Mounana, Hervé-Patrick Opiangah (H.P.O) gagnerait à multiplier les matches amicaux contre des Sparring-partners de niveau africain. Dommage que la rencontre contre AS Otoho du Congo-Brazzaville, annoncée pour dimanche dernier, soit finalement annulée à la dernière minute.

Cette confrontation aurait permis aux partenaires de Louis Ameka Autchangang non seulement d'affronter



Photo : J.F. Marola

A l'absence du National-Foot, la multiplication des matches amicaux contre des équipes huppées au plan continental, peut aider les Mounanais dans leur projet.

des gros calibres. Mais aussi de mieux soigner la justesse technique qui leur fait défaut et de retrouver leurs automatismes et leurs repères

tactiques. Pour un « Africain », le spectacle présenté dimanche dernier face aux « Céméciens » doit être oublié vite. « Mes poulains ont su récu-

pérer les ballons et aller vite vers l'avant. Mais l'efficacité offensive a fait défaut à mes joueurs qui, par manque de compétition domestique dans les

jambes, ont baissé d'intensité dans leur production », a avoué l'entraîneur Kevin Ibinga. Même son de cloche chez son manager général qui attribue la pe-

tite forme de ses protégés, quasiment sans rythme, au manque de championnat.

La précipitation dans l'élaboration des séquences offensives a occasionné la prolifération des passes imprécises dans la transmission des balles chez les Mounanais. Lesquels, incapables de concrétiser leurs opportunités de but par manque de lucidité et de cohésion en attaque, ont été contrariés par les jeunes de l'AO CMS. Notamment les teigneux défenseurs « céméciens » tels que Makosso, Kombila, Fassassi et autres Okili.

Le lancement des préliminaires de la Ligue des champions arrive à grand pas. HPO dont l'ambition est d'aller en phase de poules, a l'obligation de faire jouer ses protégés contre des adversaires huppés sur la scène continentale. Raison pour laquelle, le CF Mounana doit se joindre au club de la Comilog, Mangasport, qui pourrait accueillir, dans quelques jours au stade Henri Sylvoz, AS Otoho de Brazzaville.

Rugby/En prélude du championnat national

Les Carpes de Lambaréné entrent en lice l'an prochain

S.A.M.

Libreville/Gabon

La création du club migovéen répond au souci de la Fédération gabonaise de rugby (Fégar) de vulgariser et développer cette discipline dans tout le pays. Il devrait rejoindre, l'année prochaine, les sept équipes qui participent actuellement au championnat national.

LA direction technique nationale de la Fédération gabonaise de rugby (Fégar) a

annoncé, dimanche dernier, la création d'un club de rugby dans la ville du Grand Blanc. Les Carpes de Lambaréné ont été officiellement mises en place et présentées aux autorités de la place en marge de la 3e édition du Tournoi des Grands Chais de France.

Les Carpes de Lambaréné, qui ont été créées en cours de saison, ne devraient fort logiquement participer au championnat que durant l'édition 2018-2019. Leur mise en place répond au souhait de la Fégar de vulgariser et développer le rugby dans le reste du pays. Même si cela n'est



Photo : FKOM

Pierre Duro (au centre) et la Fégar misent sur le développement rapide et réussi du rugby au Gabon.

pas facile, comme l'affirment certaines personnes au fait de ce dossier. Pour

l'heure, sept formations participent au championnat à XV. Soit SOOF, Rugby

club Libreville (RCL), Rugbyphants, ERCO, Vautours, Racing club du Gabon (RCG) et Margouillats (qui devraient, selon toute vraisemblance, retrouver les terrains lors de la prochaine levée).

La 3e édition du Tournoi des Grands Chais de France, qui a eu lieu, samedi, à Lambaréné, a permis à la Fédération gabonaise de rugby, en partenariat avec le Comité national olympique gabonais, de vulgariser ce sport et de présenter des matchs de rugby à VII. Cette compétition a pu réunir des équipes affiliées à la Fégar

et qui participent au championnat national. Les différentes confrontations ont donné le classement suivant :

- 1er. RCL
- 2e. SOOF
- 3e. RCG
- 4e. ERCO
- 5e. Vautours

Des résultats qui confirment la bonne santé du Rugby club Libreville et sa domination dans ce sport en ce début de nouvelle année. Pour mémoire, le RCL est le leader du championnat à XV.

Brèves

AS Pélican : des joueurs à l'esprit encore à la fête



Photo : J.F. Marola

Les joueurs de l'AS Pélican

Afin de leur permettre de passer les fêtes de Noël et du Nouvel An en famille, le staff technique du club migovéen avait pris la décision de libérer l'ensemble des joueurs. A condition, toutefois, qu'ils regagnent

le club le 3 janvier 2018 au plus tard. Si certains ont respecté les consignes, d'autres, en revanche, ont joué les prolongations. Au point qu'il manque à l'appel plus de 8 joueurs sur les 25 que compte l'effectif. Joint au téléphone, le technicien ghanéen du club migovéen, Koffi Muni, très déçu, a regretté l'attitude de certains athlètes de son écurie. Lesquels, à ses yeux, ont manqué de professionnalisme. Très amer, il a promis de dresser un rapport au directeur du club, afin que des mesures disciplinaires

soient prises.

Taekwondo : la tutelle opte pour l'apaisement



Photo : J.F. Marola

Samuel Nzé.

Suite à la menace de suspension brandie par la Fédération mondiale de

taekwondo (WTF), une source ayant requis l'anonymat nous a laissé entendre que le ministère des Sports aurait, à cet effet, reçu le directeur du Comité de normalisation pour une séance de travail. A l'issue de cette réunion présidée par le secrétaire général de ce département ministériel, Frédéric Ndounda, une correspondance aurait été adressée à l'instance faîtière du taekwondo mondial pour lui signifier que le Gabon allait se plier à ses exigences. Une attitude qui montre que le

gouvernement, à la place du bras de fer, a opté pour l'apaisement.



Photo : J.F. Marola

Frédéric Ndounda.

Comité de normalisation : la raison du blocage

A en croire certaines in-

discrétions, la raison principale du refus de financement du Comité de normalisation, serait le fait que le ministère des Sports voudrait imposer au sein de la structure deux de ses agents. Interrogé à ce sujet, le président du Comité de normalisation, Samuel Nze, nous a plutôt laissé entendre que la nomination d'un régisseur pour la période que va durer la normalisation reste le seul point en discussion, au regard des soupçons permanents existant dans le milieu du sport.